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Distribusi Tenaga Dokter 
di Indonesia Masih Timpang
Persoalan ketimpangan  pendisribusian 
tenaga dokter di Indonesia belum 
 terselesaikan.

berpendapat, peran dari TNI 
penting sekali untuk mencapai 
daerah yang sulit dijangkau 
untuk orang sipil.

“Kerja sama dengan TNI 
sangat bagus sekali untuk 
memenuhi jumlah dokter yang 
timpang ini,” kata Ova dalam 
pelantikan dokter baru dari 
FKK-MK UGM, di Grha 
Sabha Pramana UGM, Kamis 
(13/10).

Ova mengingatkan, dok-
ter merupakan profesi mulia, 
sehingga dokter baru UGM 
harus bisa bekerja profesional 

dan bijaksana. Karenanya, ia 
berpesan, pekerjaan mereka 
akan mengisi sebagian besar 
hidup, sehingga harus yakin 
dengan yang dilakukan.

“Caranya, cintai apa yang 
kamu kerjakan, dan jangan le-
lah untuk mencari. Saat kalian 
menemukan apa yang akan 
kalian cari ada getaran yang 
menggerakkan hati ini untuk 
berbuat bagi bangsa dan ikut 
membangun negeri,” ujar Ova.

Dekan FKKMK UGM, dr 
Yodi Mahendradhata menutur-
kan, pada pelantikan dokter 
kali ini sebanyak 57 dokter 
baru laki-laki dan 56 dokter 
baru perempuan dilantik. Sam-
pai saat ini, FKK-MK UGM 
telah meluluskan sebanyak 
10.491 lulusan dokter.

“Terdiri 5.786 dokter laki-
laki dan 4.705 orang dokter 
perempuan,” kata Yodi.

Pada kesempatan itu, 
Pangl ima TNI,  Jendera l 
 Muhammad Andika Perka-
sa, mendapat kesempatan 
memberi sambutan mewakili 
orang tua wisudawan. Ia me-
ngaku bangga, putri keduanya, 
 Angela Adinda Nurrina Per-
kasa, resmi dilantik sebagai 
dokter.

Andika mengungkapkan, 
dari keluarganya maupun ke-
luarga istrinya, Angela jadi 
orang pertama yang menjadi 
dokter. Kepada dokter-dokter 
baru yang dilantik, Andika 
mengingatkan, ke depan masih 
ada jalan panjang untuk meng-
abdikan diri.

SLEMAN (IM) - Rek-
tor Universitas Gadjah Mada 
(UGM), Prof  Ova Emilia 
mengatakan, saat ini memang 
terjadi ketimpangan dalam 
pendistribusian tenaga dokter 
di Indonesia. Ia berpendapat, 
persoalan itu masih belum 
mampu diselesaikan dengan 
baik.

Ova menilai, TNI dapat 
pula ikut berperan untuk mem-
bantu penempatan dokter yang 
berada di daerah terpencil 
dan perbatasan. Bahkan, ia 
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SAMBUNGAN DARI HAL 1
Ratusan Balita Alami Ginjal Akut...

Terkait program TNI 
dalam perekrutan dokter-
dokter baru, Andika mengung-
kapkan, mereka setiap tahun 
terus memperbanyak jumlah 
dokter spesialis di rumah sakit 
yang dikelola TNI. Langkah 
itu diharapkan bisa menjawab 
ketimpangan distribusi.

Ia berharap, penambahan 
dokter spesialis tersebut bisa 
meningkatkan kualitas pela-
yanan kesehatan bagi masyara-
kat, termasuk memperbanyak 
penyediaan dokter spesialis. 
Tahun ini, kata Andika, di-
tambah 30 dokter di luar for-
mal normal. “Agar ada dokter 
spesialis bisa turun ke tingkat 
yang lebih kebawah lagi,” ujar 
Andika. tom

Sekretaris Unit Kerja Koordi-
nasi (UKK) Nefrologi IDAI Eka 
Laksmi Hidayati mengatakan, 
terdapat beberapa gejala yang 
muncul dari gangguan ginjal akut 
misterius ini.  Sementara gejala 
lanjutannya adalah air seni/urine 
yang sedikit bahkan tidak bisa 
buang air kecil (BAK). 

“Jadi tidak bisa buang air 
kecil (BAK), betul-betul hilang 

peredaran dan perijinan obat 
tersebut, karena telah ter-
bukti membahayakan anak dan 
sudah beredar sejak Januari 
ditemukan pertama kasusnya,” 
kata Jasra Putra.

Ikatan Dokter Anak In-
donesia (IDAI) menemukan 
adanya 131 anak yang mend-
erita gangguan ginjal akut (acute 
kidney injury/AKI) misterius 

sejak Januari hingga September 
2022.  Bahkan, sejak Agustus 
2022, kasus ini telah tersebar 
di 14 provinsi, meliputi DKI 
Jakarta, Jawa Barat, Jawa Ten-
gah, Banten, Bali, Kalimantan 
Timur, dan Kalimantan Selatan. 
Kemudian, Sulawesi Selatan, 
Aceh, Sumatera Barat, Jambi, 
Kepulauan Riau, Papua Barat, 
dan Nusa Tenggara Timur. 

sama sekali buang air kecilnya. 
Anak-anak ini hampir semuan-
ya datang (ke rumah sakit) 
dengan keluhan tidak buang 
air kecil atau buang air kecilnya 
sangat sedikit,” tutur Eka. 

Penderita umumnya di-
dominasi oleh anak berusia 
di bawah lima tahun (balita) 
hingga anak usia 8 tahun.  
Hingga kini, penyebab penya-

kit itu masih misterius. Sebab, 
tidak ditemukan virus spesifi k 
yang bisa disimpulkan sebagai 
penyebab AKI.

Jasra Putra juga mengim-
bau Kementerian Kesehatan 
RI, BPOM dan industri obat-
obatan Indonesia agar lebih 
berhati hati dan selektif, agar 
tidak terulang peristiwa men-
genaskan tersebut. mar

Diduga Karena Obat, Ratusan Anak Indonesia 
Terkena Gangguan Ginjal Akut Misterius

JAKARTA (IM)  - 
Hingga kini belum diketa-
hui secara pasti penyebab 
kasus gangguan ginjal akut 
misterius yang terjadi pada 
anak-anak. 

Namun, dugaan awal 
kasus ini dipicu oleh kon-
sumsi obat yang mengan-
dung etilen glikol.

Dugaan tersebut ber-
dasarkan hasil diskusi de-
ngan tim dari Gambia yang 
memiliki kasus serupa. 

Di Gambia, 69 anak 
mening ga l  karena ka-
sus gagal ginjal karena 
mengonsumsi obat batuk 
produksi India yang men-
gandung senyawa kimia 
tersebut. 

Untuk memastikan-
nya, saat ini Kemenkes 
sedang berkoordinasi de-
ngan expert dari WHO 
yang melakukan investigasi 
kasus serupa di Gambia.

“Kami sedang koor-
dinasi untuk mengeta-
hui hasil investigasinya. 
Dugaan ke arah konsumsi 
obat yang mengandung 
etilen glikol. Tapi hal ini 
perlu penelitian lebih lan-
jut karena tidak terdeteksi 
dalam darah. Dugaan men-
garah ke intoksikasi (kera-
cunan),” kata Juru Bicara 
Kementerian Kesehatan 
RI, Mohammad Syahril ke-
pada wartawan pada Kamis 
(13/10).

Syahri l  menambah-
kan, selain berkoordinasi 
dengan WHO, saat ini 
Kemenkes juga sudah 
membentuk tim yang ter-
diri dari Ikatan Dokter 
Anak Indonesia (IDAI) 
dan RSCM. 

Tim tersebut dibentuk 
untuk melakukan peny-
elidikan dan penanganan 
kasus gangguan ginjal akut 
misterius.

Adapun, sejak Septem-
ber sudah ada 40 anak di 
Indonesia terkonfirmasi  
menderita gangguan ginjal 
akut misterius. 

Kemudian, pda Okto-
ber ini, sudah ada tiga anak 
yang terkonfirmasi gang-
guan ginjal akut misterius 
tersebut, terakhir satu anak 
terkonfirmasi pada Selasa 
(11/10).

“IDAI merilis ada 131 
kasus di Indonesia dari 14 
Provinsi sepanjang tahun 
2022, dan 40 di antaranya 
kasus tersebut di  Rumah 
Sakit Dr Cipto Mangunku-
sumo (RSCM) Jakarta,” 
terang Syahril.

Sekertaris Unit Kerja 
Koordinasi (UKK) Ne-
fro log i  IDAI,  dr  Eka 
Laksmi Hidayati, SpA(K) 
mengungkapkan, IDAI 
saat ini terus melakukan 
investigasi terkait penye-
bab pasti gangguan ginjal 
akut misterius. 

Ter masuk,  mencar i 
tahu apakah ada hubun-
gannya dengan mengon-
sumsi obat tertentu.

“Kami belum bisa me-
nyimpulkan hasil inves-
tigasi yang sudah banyak 
kami lakukan, apakah ada 
ka itannya dengan obat 
seperti kasus di Gambia. 
Kami juga sudah investi-
gasi obat-obat, tapi tidak 
ada obat-obatan serupa di 
Indonesia de ngan yang ada 
di India,” terangnya.

“Kami juga sudah cek 
peredaran obat-obat yang 
diproduksi di India tidak ada 
yang diproduksi di Indonesia, 
bahan baku juga tidak ada 
dari India,” sambungnya.

Berdasarkan temuan ka-
sus pada beberapa anak yang 
mengalami gangguan pada 
ginjal, sebagian besar juga me-
ngalami peradangan di banyak 
organ. 

Hasil tersebut didapat 
setelah adanya pemeriksaan 
mendetail dan laboratorium 
serta pengamatan gejala klinis 
yang dialami pasien dalam 
per ja lanannya d i  r umah 
sakit.

“Seperti ada tanda-tanda 
peradangan di hati, kemudian 
juga gangguan dalam sistem 
darah. Jadi memang seperti-
nya ini bukan hanya melibat-
kan organ ginjal, meskipun 
manifestasi awalnya semua 
di ginjal ,  tapi yang kami 
dapatkan adalah sebetulnya 
terjadi terjadi ada keterlibatan 
organ-organ lain kemudian 
juga kami melihat anak-anak 
dalam perjalanannya terjadi 
penurunan kesadaran,” un-
gkapnya.

BPOM RI memastikan 
sirup obat untuk anak yang 
terkontaminasi dietilen glikol 
dan etilen glikol di Gam-
bia, Afrika, tidak beredar di 
Indonesia. 

Diketahui, sirup obat 
untuk anak yang disebutkan 
dalam informasi dari WHO, 
terdiri dari Promethazine 
Oral Solution, Kofexmalin 
Baby Cough Syrup, Makoff  
Baby Cough Syrup, dan Ma-
grip N Cold Syrup. Keempat 
produk tersebut diproduksi 
oleh Maiden Pharmaceuticals 
Limited, India.

“BPOM melakukan pe-
ngawasan secara kompre-
hensif  pre- dan post-mar-
ket terhadap produk obat 
yang beredar di Indonesia. 
Berdasarkan penelusuran 
BPOM, keempat produk 
tersebut tidak terdaftar di 
Indonesia dan hingga saat 
ini produk dari produsen 
Maiden Pharmaceutical Ltd, 
India tidak ada yang ter-
daftar di BPOM,” seperti 
yang tertulis dalam ketera-
ngan resmi BPOM RI, Rabu 
(12/10).

BPOM RI terus meman-
tau perkembangan kasus 
Substandard (contaminated) 
paediatric medicines men-
genai produk sirup obat 
untuk anak terkontaminasi/
substandard yang teridentifi-
kasi di Gambia, Afrika serta 
melakukan update informasi 
terkait penggunaan produk 
sirup obat untuk anak melalui 
komunikasi dengan World 
Health Organization (WHO) 
dan Badan Otoritas Obat 
negara lain.

Masy a r aka t  d i imbau 
agar tidak resah menang-
gapi pemberitaan yang ada, 
jika masyarakat memerlukan 
informasi lebih lanjut dapat 
menghubungi apoteker, dok-
ter, dan tenaga kesehatan 
lainnya. BPOM mengimbau 
masyarakat agar lebih waspa-
da, menggunakan produk 
obat yang terdaftar yang 
diperoleh dari sumber resmi, 
dan selalu ingat Cek KLIK 
(Kemasan, Label, Izin Edar, 
dan Kedaluwarsa) sebelum 
membeli atau menggunakan 
obat. tom

Ekspor Timah Dilarang Tahun Depan, ...
bertanya-tanya apakah ada 
roadmap yang jelas untuk hil-
irisasi timah ini,” kata Ketua 
Asosiasi Eksportir Timah 
Indonesia (AETI) Indonesia, 
Jabin Sufi anto,  dalam daring 
Mining Zone, dikutip Kamis 
(13/10).

Dia menuturkan, atas ren-
cana pelarangan ekspor terse-
but bahwa pemerintah belum 
melibatkan pelaku usaha dan 
akademisi yang memahami 
betul dunia pertimahan.

Doa menilai, pelarangan 
ekspor dan pengembangan 
hilirisasi di dalam negeri akan 
sangat tidak efektif  apabila 
tidak ada road map-nya.

“Ini bicara langsung akan 
dilarang-larang ekspor saja. 
Bukannya apa, pelarangan 
ekspor timah ini selalu senada 
dengan bauksit. Selalu ada 
kata-kata mentah,” tutur Jabin.

Jabin pun mengungkapkan 
detil, bahwa sejauh ini ekspor 
timah yang dilakukan di Indo-
nesia sendiri sudah memiliki 
nilai tambah. Di mana, ekspor 
timah berupa TIN Ingot den-
gan Sn 99,99 atau 99,99%.

Oleh karena itu, komoditas 
ekspor ini tidak bisa disamakan 
dengan success story pelar-
angan ekspor bijih nikel yang 
hanya memiliki kandungan 
2%.

“Yang saya bilang di Ke-
menterian ESDM, bahwa kami 
sudah ekspor timah berkadar 
99,99%, tidak mungkin sampai 
100%. Bahkan PT Antam atau 
semua percetakan ga ada yang 
mengatakan 100%, jadi kita 
bingung, dibilang masih ada 
produk hilirnya, menurut saya 
itu sesuatu yang zero sampling. 
Maksudnya apa yang dikejar?” 
ucap Jabin.

Sebagaimana diketahui, 
Menteri Investasi atau Kepala 
Badan Koordinasi Penanaman 
Modal (BKPM) Bahlil Laha-
dalia mengatakan Pemerintah 
Indonesia akan menghentikan 
ekspor timah mulai tahun 

depan.
Bahlil menyebut, pelar-

angan ekspor timah ini agar 
hilirisasi timah di dalam negeri 
semakin berkembang, sehing-
ga nilai tambah ada di dalam 
negeri. Apalagi, Indonesia 
merupakan pemilik sumber 
daya dan juga produsen timah 
terbesar kedua di dunia, setelah 
China.

“Kalau timah kemungki-
nan besar tahun depan udah 
tidak lagi kita melakukan 
ekspor mentah karena kita 
akan melakukan hilirisasi,” kat 
Bahlil di Jakarta.

Sebelumnya, Bahlil Laha-
dalia menyebutkan penghasil 

timah terbesar pertama di 
dunia saat ini adalah China. 
Dia mengatakan, Negeri Ti-
rai Bambu tersebut sudah 
melakukan hilirisasi sebesar 
50%-70%. Bila dibandingkan 
dengan Indonesia, hilirisasi 
yang dilakukan baru mencapai 
5%. Akibatnya, Indonesia tak 
bisa berperan sebagai penentu 
harga timah dunia.

“Lebih ironis lagi, harga 
timah dikendalikan oleh ne-
gara bukan penghasil timah, 
ini lucu, ajaib, ini teori bin 
Abu Nawas, yang tidak kita 
tolerir untuk ke depan dan kita 
harus mulai (hilirisasi),” kata 
Bahlil. mar

Pasca-Nasdem Deklarasikan Anies,...
 menyelesaikan masalah raky-
at,” ujar Hasto di Sekolah 
PDIP, Lenteng Agung, Jakarta 
Selatan, Kamis (13/10).

Dia mengharapkan dalam 
Pemilu 2024, masyarakat be-
rada dalam kondisi yang baik. 
Menurutnya, kabinet saat 
ini telah mencapai sejumlah 
prestasi yang tinggi.

Meski demikian, Hasto 
menyebut Jokowi punya hak 
penuh untuk melakukan 
reshuffle. Dia mendukung 
Jokowi mengevaluasi menteri 
yang tidak patuh sembari me-
nyinggung ‘menteri antitesa’.

“Terutama mengenai ma-
salah ekonomi dan berfokus 

dalam upaya membuat legacy 
yang dipimpinnya untuk raky-
at. Sehingga Pak Jokowi akan 
menggunakan kewenangan 
penuh yang dimilikinya untuk 
melakukan evaluasi kepada 
menterinya yang tidak men-
jalankan perintah presiden,” 
kata Hasto.

“Terutama menteri yang 
melakukan antitesa dari visi 
dan misi presiden,” lanjutnya.

Sebe lumnya ,  re lawan 
Jokowi mengusulkan Presiden 
Jokowi me-reshuffl e kabinet 
usai menggelar pertemuan 
dengan Ketua Umum PDIP 
Megawati Soekarnoputri di 
Batu Tulis, Bogor, Jawa Barat 

(Jabar). Usulan itu seiring 
langkah NasDem yang men-
gumumkan bakal mengusung 
Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan sebagai capres di 
Pilpres 2024.

 “Kalau (usulan) reshuffl e 
lebih kepada konteks secara 
umum, artinya presiden kan 
punya sisa waktu yang pendek. 
Dengan dinamika dan gejolak 
politik yang sudah didahului 
oleh NasDem sangat wajar 
untuk langsung melakukan 
evaluasi supaya kan akan lebih 
terukur target-target sisa waktu 
pendek ini,” kata Ketua Umum 
Arus Bawah Jokowi (ABJ), Mi-
chael Umbas,  saat dihubungi, 

Selasa (11/10).
Dia menilai keputusan 

NasDem itu lebih dini dari par-
pol lainnya koalisi di pemerin-
tahan Jokowi. Dengan demiki-
an, menurutnya, NasDem 
menyatakan sudah bersiap diri 
berkontestasi di 2024.

“Mana yang masih akan 
fokus bekerja di pemerintahan 
ini dan mana yang setengah-
setengah dengan lebih cender-
ung melihat kontestasi 2024,” 
lanjutnya. 

Diketahui, langkah Partai 
NasDem mendeklarasikan 
Anies Baswedan sebagai calon 
presiden (capres) dinilai berpo-
tensi membuat kadernya kena 

perombakan (reshuffl e) dari ja-
jaran Kabinet Indonesia Maju.

Jokowi mengatakan ren-
cana reshuffl e kabinet selalu 
ada. Namun, belum diputus-
kan soal pelaksanaannya.

“Rencana selalu ada. Pelak-
sanaan nanti diputuskan,” kata 
Jokowi saat meninjau Stasiun 
Kereta Cepat Indonesia China 
di Stasiun Kereta Cepat Te-
galluar, Cileunyi, Kabupaten 
Bandung, Kamis (13/10).

Jokowi mengatakan hal 
tersebut saat wartawan ber-
tanya soal apakah ada rencana 
reshuffle setelah NasDem 
mengumumkan Anies Baswe-
dan sebagai capres. mar

Pengacara Bharada E Tepis Pernyataan...
karena statusnya sudah diber-
hentikan secara tidak hormat 
dari Kepolisian Republik In-
donesia. 

“Artinya apa, status FS itu 
menunjukkan kualitas keteran-
gannya yang patut diragukan. 
Mengapa? FS telah diputus 
diberhentikan secara tidak hor-
mat sehingga kualitas keteran-
gannya patut diragukan karena 
sudah diberhentikan dari Ke-

polisian RI,” kata Ronny. 
Dalam konferensi pers, 

kuasa hukum Ferdy Sambo 
mengeklaim bahwa rekayasa 
kasus pembunuhan Brigadir 
J merupakan upaya klien 
mereka melindungi Bharada 
E. Salah satu kuasa hukum 
Sambo, Febri Diansyah me-
nyampaikan bahwa saat di 
rumah Duren Tiga, Jakarta, 
kliennya hanya memerintah-

kan Bharada E untuk “meng-
hajar” Brigadir J, setelah 
melakukan klarifikasi soal 
peristiwa di Magelang, Jawa 
Tengah yang melibatkan istri 
Sambo, Putri Candrawathi. 

“FS kemudian panik dan 
memerintahkan ADC (ajudan), 
jadi sempat memerintahkan 
ajudan untuk memanggil am-
bulans dan kemudian FS men-
jemput Ibu Putri dari kamar 

dengan mendekap wajah Bu 
Putri agar tidak melihat peris-
tiwa,” kata Febri di konferensi 
pers di Jakarta Pusat, Rabu 
(12/10).

Sambo, menurut Febri, 
lalu mengambil senjata Briga-
dir J dan menembaknya ke 
arah dinding untuk mendu-
kung narasi tembak-men-
embak. 

Sambo juga disebut me-

minta istrinya serta para ajudan 
agar mengaku bahwa seluruh 
peristiwa terjadi di Duren Tiga, 
tak mengungkit soal Magelang, 
serta merusak CCTV untuk hal 
yang sama. 

“Skenario tembak-men-
embak tujuannya saat itu 
adalah untuk menyelamatkan 
RE (Bharada E) yang diduga 
melakukan penembakan se-
belumnya,” ujar Febri. mar

20 Saksi dan Korban Kanjuruhan...
berfungsi. 

Di samping itu, Maneger 
juga mengungkapkan, Stadion 
Kanjuruhan mempunyai total 
kapasitas 38.054 penonton. 
Jumlah ini terdiri dari 602 pe-
nonton di bangku VVIP, 2.804 
penonton di tribune VIP, dan 
19.720 di tribune ekonomi. 
Sehingga, total terdapat 23.126 
bangku penonton. 

“Sementara kapasitas tem-
pat untuk berdiri bisa 14.920 
orang, jadi totalnya bisa 38.054 
orang,” katanya. 

Diketahui, laga Arema FC 
kontra Persebaya Surabaya di 
Stadion Kanjuruhan, Sabtu 
(1/10), berakhir dengan skor 
2-3 untuk kemenangan tim 
tamu. Seusai laga, kericuhan 
pun pecah. Pihak kepolisian 

menembakan gas air mata ke 
arah penonton yang berada di 
tribune stadion. Sebanyak 132 
orang yang berada di dalam 
stadion meninggal dunia. 

Merespons tragedi Kan-
juruhan, pemerintah telah 
membentuk TGIPF Tragedi 
Kanjuruhan untuk mengusut 
kasus ini. Sementara itu, Polri 
telah menetapkan enam orang 

tersangka dalam tragedi Kan-
juruhan. Keenamnya yakni Di-
rektur Utama PT Liga Indonesia 
Baru (PT LIB) Akhmad Hadian 
Lukita, Ketua Panpel Arema FC 
AH, Security Offi cer SS, Kabag 
Operasi Polres Malang WSS, 
Danki III Brimob Polda Jawa 
Timur H, dan Kasat Samapta 
Polres Malang BSA. 

Para tersangka dijerat Pasal 

359 dan 360 KUHP tentang 
Kelalaian yang Menyebab-
kan Kematian dan Pasal 103 
Juncto Pasal 52 UU RI No-
mor 11 Tahun 2022 tentang 
Keolahragaan. Selain itu, ada 
20 polisi yang melanggar etik 
yang terdiri atas 6 personel 
Polres Malang dan 14 personel 
dari Satuan Brimob Polda Jawa 
Timur. mar

Di Laboratorium Raksasa Ini, ...
harapan dapat dihidupkan 
kembali pada masa depan.

Alcor menyebut mereka 
pasien, bukan mayat. Mereka 
pada umumnya adalah orang-
orang yang meninggal karena 
sakit parah seperti kanker, 
penyakit penurunan fungsi 
degeneratif  pada sel saraf  mo-
torik, atau penyakit-penyakit 
lain yang belum ada obatnya 
pada masa sekarang.

Mantan CEO Alcor, Max 
More, mengatakan dia men-
ganggap kriopreservasi sebagai 
perpanjangan dari pengobatan 
darurat.

“Kami datang pada tahap 
di mana dokter pada saat 
ini sudah menyerah. Obat-
obatan dan teknologi saat 
ini tidak cukup untuk mem-
buat Anda tetap hidup. Tapi 
kami mengatakan, alih-alih 
menguburkan pasien, beri-
kan saja kepada kami. Kami 
akan menstabilkan mereka, 
mencegah mereka mengalami 
dekomposisi, dan memper-
tahankan mereka selama yang 
dibutuhkan sehingga teknologi 
memungkinkan mereka untuk 
dihidupkan kembali,” terang-
nya, dikutip VOA.

Natasha Vita-More, istri 
Max Moore, satu dari 1.392 
orang yang masih hidup dan 
telah mendaftar untuk di-
awetkan. Namun, futuris dan 
penulis ini mendaftar hanya 
untuk otaknya. Artinya hanya 
otaknya yang akan diawetkan 
dengan kriopreservasi, semen-
tara bagian tubuh lainnya akan 
dikebumikan sebagaimana 
jenazah pada umumnya.

Salah satu pasien Alcor 
adalah Matheryn Naovarat-
pong, orang termuda yang 
dibekukan secara kriogenik.

“Seorang gadis kecil dari 

Thailand yang menderita kank-
er otak. Kedua orang tuanya 
adalah dokter dan dia men-
jalani beberapa operasi otak 
dan sayangnya tidak ada yang 
berhasil. Jadi mereka meng-
hubungi kami,” jelas Moore.

Beberapa pesohor dikabar-
kan akan atau telah menjadi 
pasien. Paris Hilton dilapor-
kan telah mendaftar untuk 
kriopreservasi. Penggagas 
America’s Got Talent, Simon 
Coldwell, secara terbuka per-
nah mengumumkan keang-
gotaannya pada 2011 tetapi 
kemudian memilih keluar.

Adapun desas-desus jika 
produser film Walt Disney 
dibekukan sempat beredar 
selama beberapa dekade, tetapi 
kemudian dibantah oleh kelu-
arganya sendiri. Pemain bisbol 
legendaris, Ted Williams, yang 
meninggal pada 2002, saat ini 
tercatat menjadi salah satu 
pasien Alcor.

Alcor tidak hanya mener-
ima manusia sebagai pasien, 
tapi juga hewan peliharaan. 

Sejumlah orang kaya di-
laporkan mengawetkan an-
jing kesayangan mereka di 
sana. osm
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